

BEGRÜSSUNG

Prof. Dr. Enrico Schleiff, Vizepräsident der Goethe-Universität

GRUSSWORTE

Andreas Proksch, Bereichsleiter Afrika,

Deutsche Gesellschaft für Internationale Zusammenarbeit (GIZ),

Prof. Dr. Azirah Binti Hashim,

Asia-Africa Development Universities Network, University of Malaya

VORSTELLUNG DES AFRASO-Projektes

Prof. Dr. Frank Schulze-Engler (ZIAF) und Prof. Dr. Arndt Graf (IZO)

PRÄSENTATION VON ZWEI FALLBEISPIELEN

NachwuchswissenschaftlerInnen aus dem Forschungsprogramm

KEYNOTE ADDRESS

Dr. Celestin Monga, Senior Advisor der Weltbank: The Political Economy of Dignity: Understanding the New Asia-Africa Dynamics.

Alle Beiträge werden in englischer Sprache gehalten

Anschließend laden wir zu einem **EMPFANG** ins Foyer der Aula ein.



AFRICAN FOOD ↑

AFRASO

AFRASO

AFRIKAS ASIATISCHE OPTIONEN

GOETHE
UNIVERSITÄT
FRANKFURT AM MAIN

IZO INTERDISZIPLINÄRES
ZENTRUM FÜR
OSTASIENSTUDIEN

ZIAF
Zentrum für
interdisziplinäre
Afrikaforschung

Bundesministerium
für Bildung
und Forschung

SEHR GEEHRTE DAMEN UND HERREN,

Zum Start des Frankfurter Inter-Zentren-Programms „AFRASO – Afrikas Asiatische Optionen“ laden wir recht herzlich zu einer feierlichen Eröffnungsveranstaltung ein.

AFRASO untersucht ab 1. Februar 2013 die Beziehungen zwischen Afrika und Asien in vergleichender und transregionaler Perspektive.

Gefördert durch das Bundesministerium für Bildung und Forschung (BMBF) organisieren die beiden an der Goethe-Universität in Frankfurt am Main angesiedelten Regionalforschungszentren ZIAF (Zentrum für Interdisziplinäre Afrikaforschung) und IZO (Interdisziplinäres Zentrum für Ostasienstudien) ein zunächst vierjähriges Forschungsprogramm, an dem rund 40 WissenschaftlerInnen der Goethe-Universität aus sechs Fachbereichen beteiligt sind.

ZUM START DES INTERDISZIPLINÄREN VERBUNDPROJEKTES

LADEN WIR SIE AM DONNERSTAG,

DEN 7. FEBRUAR 2013, UM 18.15 UHR

IN DIE AULA DES CAMPUS BOCKENHEIM EIN

(Hauptgebäude „Jügelhaus“).